Eidg. Departement des Innern (EDI)

26.09.2003 - 09:27 Uhr

Le Conseil fédéral désigne la délégation suisse

(ots) - Le Conseil fédéral a désigné la délégation qui représentera la Suisse lors de la conférence ministérielle des 16 et 17 octobre prochain à Dublin (Irlande). Le Groupe Pompidou s'occupe de la coopération pour la lutte contre l'abus et le trafic illicite de stupéfiants. La délégation suisse sera menée par le Président de la Confédération et chef du Département fédéral de l'intérieur (DFI), Pascal Couchepin. Feront également partie de cette délégation : le directeur de l'Office fédéral de la santé publique (OFSP), Thomas Zeltner ; l'ambassadeur suisse à Dublin, Eric Pfister, le vice-directeur et chef de l'unité principale Dépendances et sida (OFSP), Chung-Yol Lee ; le chef de la division Affaires internationales (OFSP), Gaudenz Silberschmidt ; et l'assistante scientifique du chef de l'unité principale Dépendances et sida, Anne Lévy.

Cette conférence ministérielle sera consacrée aux nouveaux défis pour la politique européenne en matière de drogue. Elle abordera également les 4 volets suivants : la polyconsommation de drogues, les stratégies basées sur des données factuelles (liens entre la politique, la pratique et la science), l'élargissement de la coopération entre les membres et les non-membres de l'UE et le rôle particulier du Groupe Pompidou dans le contexte institutionnel européen.

Comme les années précédentes et conformément à sa politique en matière de drogues, la Suisse s'investira pour une approche pondérée, multidisciplinaire et intégrale de la politique en matière de drogue. Le Programme de travail 2003-2006 du Groupe Pompidou, qui sera adopté à l'occasion de cette conférence trisannuelle, constituera la base de la future collaboration au niveau européen. La Suisse s'engagera pour un renforcement des mesures dans les domaines de la réduction des risques, de la prévention et de la thérapie, pour le développement des formations initiales et continues des experts en drogues et pour la recherche.

La participation de la Suisse à cette conférence suscite un vif intérêt. En effet, la problématique du cannabis est au centre des débats non seulement dans plusieurs pays européens, mais aussi en Suisse avec la révision de la loi sur les stupéfiants, actuellement en délibération au Conseil national.

DEPARTEMENT FEDERAL DE L'INTERIEUR Service de presse et d'information

Renseignements: Communication OFSP, 031 322 95 05

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100467224 abgerufen werden.